

Grenze bei Hirschberg an der Saale (1964)

Kurzbeschreibung

Die innerdeutsche Grenze wurde von der DDR bereits ab 1952 verstärkt abgeriegelt. Dabei wurden zahlreiche Verkehrsverbindungen zwischen Ost und West unterbrochen bzw. die während des Krieges zerstörte Infrastruktur nicht wieder in Stand gesetzt. Auf dem Foto sieht man die Grenze bei Hirschberg an der Saale (Sachsen-Anhalt) mit einer 1945 zerstörten Autobahnbrücke. Das Bild zeigt symbolhaft die Teilung Deutschlands in der Nachkriegszeit. Foto: Jochen Moll.

Quelle



Quelle: Die 1945 gesprengte Autobahnbrücke bei Hirschberg an der Saale (Hirschberger Brücke)
Motiv 1 von 2. Aufnahmedatum: September 1964. Foto: Jochen Moll.
bpk-Bildagentur, Bildnummer 30008353. Für Rechteanfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur:
kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika).

© bpk / Jochen Moll

Empfohlene Zitation: Grenze bei Hirschberg an der Saale (1964), veröffentlicht in: German History in Documents and Images,
<<https://germanhistorydocs.org/de/zwei-deutsche-staaten-1961-1989/ghdi:image-111>>
[01.05.2024].